



Landrat hebt ab beim Besuch in der Gemeinde Brieselang

Unternehmensbesuch bei der holländischen Firma Collé Rental & Sales, die sich unter anderem auf die Vermietung von Arbeitsbühnen spezialisiert hat.

16.05.2014

Brieselang / Havelland - Landrat Dr. Burkhard Schröder hat am heutigen Freitag, dem 16. Mai 2014, die Gemeinde Brieselang besucht / In schwindelerregende Höhe ging es beim Besuch des Unternehmens Collé

In einem Arbeitsgespräch mit dem Bürgermeister der Gemeinde, Wilhelm Garn, und weiteren Verantwortlichen der Gemeindeverwaltung informierte sich der Landrat zunächst über die aktuelle Lage und Entwicklung in der Gemeinde. Dabei stand die Kita-, Hort-, und Schulsituation sowie die Bevölkerungsentwicklung im Fokus des Gespräches.

Anschließend wurde der Landrat in der Zeebra-Grundschule erwartet. Hier überreichte er dem Bürgermeister im Beisein der Direktorinnen Frau Lindner und Frau Hoffmann und einigen Schülerinnen und Schülern, Zuwendungsbescheide für die Zeebra-Grundschule, die Robinson-Grundschule und die Hans-Klakow-Oberschule.

Für die Förderung von Ausstattungsmaßnahmen an allgemeinbildenden Schulen stehen im Haushalt des Landkreises für dieses Jahr insgesamt 160.000 Euro bereit.

Nach der Fördermittelübergabe standen Unternehmensbesuche im Gewerbegebiet Zeestow an. Beeindruckt zeigte sich Landrat Dr. Schröder vor allem von der FAF Fördertechnik GmbH, ein spezialisiertes Unternehmen im Bereich Förderanlagen und Fördertechnik, das weltweit agiert. Am Standort Brieselang beschäftigt das Unternehmen 60 Mitarbeiter.

Nur wenige hundert Meter weiter hat sich seit Anfang dieses Jahres das holländische Familienunternehmen Collé Rental & Sales angesiedelt, das sich auf die Vermietung und den Verkauf von Arbeitsbühnen, Stapler und Baumaschinen spezialisiert hat. Jean Schreurs, Direktionsmitglied von Collé war extra aus Holland angereist, um dem Landrat das Unternehmen vorzustellen. Abschließend zeigte Schreurs dem Landrat die Gemeinde Brieselang von oben: Mit einer Hebebühne ging es in schwindelerregende Höhe.

Weitere Stationen des Landrates waren die Freie Brandenburger Künstlerakademie, das Naturbad Nymphensee, das seit kurzem einen neuen Betreiber hat, sowie der Jugendclub in Brieselang.

Unternehmensbesuch bei der holländischen Firma Collé Rental & Sales, die sich unter anderem auf die Vermietung von Arbeitsbühnen spezialisiert hat.

[Zurück](#)

